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‘‘Or les promesses ont été faites à Abraham et à sa postérité. Il n’est pas dit : et aux postérités, 

comme s’il s’agissait de plusieurs, mais en tant qu’il s’agit d’une seule : et à ta postérité, c’est-

à-dire, à Christ.’’ (Galates 3 :16). 

Maintenant, la foi. Dieu a dit à Abraham ici, Il lui a fait une promesse, et ensuite Dieu lui a 

confirmé cette promesse, Il lui en a donné une preuve en lui prêtant serment (Gen. 22 :15-18). Et 

la chose immuable est que Dieu ne peut pas mentir. Et ce n’est pas tout, lorsque Dieu lui a fait la 

promesse, et au-delà de ça, Il a juré : Dieu qui prête serment à Lui-même. 

L’homme jure par quelqu’un de plus grand que lui, or il n’y avait personne par qui jurer et qui 

soit plus grand que Dieu Lui-même. Dieu a donc juré par Lui-même. Et la promesse était à Abraham 

et (« et » est une conjonction) à sa postérité après lui, pas ses postérités, mais sa postérité. Et Christ 

est la Postérité d’Abraham (Gal. 3 :15-20 ; Jean 8 :56-58). Et nous, étant en Christ, la Vie de Christ 

en nous fait de nous les enfants d’Abraham (Gal. 27-28), et nous sommes héritiers avec lui selon la 

promesse. [1] 

Bon, je veux que vous remarquiez que cette promesse que Dieu a faite à Abraham n’était pas 

pour Abraham seul, mais elle était aussi pour sa postérité après lui. Or, beaucoup de gens disent : 

‘‘Oh, si j’étais comme Abraham, si j’avais vécu l’expérience selon laquelle Dieu m’aurait parlé et 

m’aurait donné l’assurance comme c’était le cas avec Abraham, j’aurais alors vraiment eu la foi, si 

j’avais simplement, si Dieu m’avait parlé comme Il a fait avec Abraham.’’ Mais vous avez reçu la 

même promesse qu’Abraham, en tout cas, si toutefois vous êtes la Semence d’Abraham (Gal. 3 :7-9). 

Alors, vous dites : ‘‘Mais, frère Branham, je suis quelqu’un des nations. Je ne peux pas recevoir 

la semence d’Abraham.’’ 

La Semence d’Abraham n’était pas la semence naturelle. Dieu parlait de la Semence 

spirituelle, car la circoncision n’a rien à y voir. Il lui a même fait la promesse avant la circoncision 

(Gen.12 :1-3 ; 13 :14-18 ; 17 :1-22). Mais la promesse lui a été faite avant la circoncision, et ce n’était 

pas dû au fait qu’il était circoncis et qu’il était dans l’alliance avec Dieu de cette manière. C’est parce 

qu’Abraham avait cru Dieu (Rom.4 :1-25).  

Et l’Ecriture a dit que : ‘‘Etant morts en Christ, nous devenons la Postérité d’Abraham.’’ 

(Gal. 3 : 29). Paul en parle : ‘‘Le Juif, ce n’est pas celui qui en a les dehors, mais le Juif c’est celui qui 

l’est intérieurement.’’ (Rom. 2 :28-29). Donc, si vous êtes nés de l’Esprit de Dieu, vous êtes la 

Postérité d’Abraham, et vous êtes héritiers avec Abraham selon la promesse.’’ Ainsi donc, chaque 
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promesse que Dieu a faite à Abraham vous appartient, parce que, vous êtes la Postérité d’Abraham, 

spirituellement parlant. 

Eh bien, lorsque vous vous séparez des choses du monde, et que vous franchissez cette ligne de 

séparation, et que vous êtes en train de séjourner dans un pays étranger, un pays où vous n’étiez 

pas au commencement, avec un peuple auquel vous vous n’êtes jamais associé auparavant, alors vous 

devenez un Juif Spirituel. Parce que, de la même manière qu’Abraham, par la Foi, a quitté sa patrie, a 

quitté son peuple, est allé dans un pays étranger avec un peuple étranger ; vous avez quitté les vôtres, 

vous avez laissé le monde derrière vous, vous avez quitté vos associés, vous avez traversé, au moyen 

du Sang de Jésus-Christ, et vous êtes des étrangers cherchant la Cité dont le Bâtisseur et l’Architecte 

est Dieu, tout comme Abraham. Des pèlerins (Héb. 11 :8-10). 

La promesse a été faite à Abraham et à sa Postérité après lui. Alors, Dieu a fait cette promesse 

à Abraham comme quoi sa Postérité, posséderait la porte de son ennemi après qu’Il avait testé et 

éprouvé Abraham (Gen. 22 :15-18). Bon, après que le test est venu, ensuite… 

Abraham avait déjà été converti, comme on dit : du paganisme à Dieu. Et ensuite Dieu lui 

donna comme signe du Saint-Esprit, la circoncision (Gen. 17 :10-14). Alors, après la circoncision, 

est venu ensuite le temps de l’épreuve. 

Voici un très beau type de l’Eglise, c’est que, après que nous sommes sauvés, nous recevons 

ensuite le sceau de la circoncision promise, qui n’est pas de la chair, mais de l’Esprit. Et le Saint-

Esprit est notre circoncision (Gal. 3 :3). C’est le couteau tranchant de Dieu. Il sépare et retranche de 

nous le surplus de chair, le monde. La Parole de Dieu, plus tranchante qu’une épée à deux tranchants ! 

(Héb.4 :12). Donc, vous voyez, on revient à Cela encore. La Parole de Dieu est ce que le Saint-Esprit 

utilise ; pas les crédos, pas les dénominations. Mais c’est la Parole qui nous sépare des choses du 

monde. Elle retranche nos propres idées et les autres choses, ensuite, Elle nous consacre entièrement 

à Dieu. 

Alors, le Saint-Esprit est Celui qui se sert de la Parole de Dieu pour nous séparer de ces choses 

du monde, voyez, la circoncision, le retranchement (Actes 7 :51-60). Après cela, vous passez par un 

temps d’épreuve. 

Bon, après qu’Abraham fut appelé à sortir du pays des Chaldéens, de la ville d’Ur, il était devenu 

un pèlerin, un étranger (Gen.12 : 3). Et Dieu l’a donc appelé, après qu’il avait fait ses preuves comme 

quoi il allait persévérer et prendre Dieu à Sa Parole. Alors, ce que Dieu avait fait ensuite, Il lui a 

donné un signe montrant qu’Il l’avait accepté, puis Il l’a circoncis. Et il a circoncis Ismaël et tous 

ceux de sa maison (Gen.17 :10-14). 

Maintenant vous voyez, lorsque vous êtes appelé à sortir, vous passez premièrement par 

une épreuve, pour voir si vous allez réellement persévérer. Et puis Dieu vous donne le Saint-Esprit, 

qui est le signe montrant qu’Il a accepté votre foi que vous professez avoir en Lui. Il va l’accepter. 

Maintenant, lorsque nous recevons Christ comme notre Sauveur, et, si nous sommes sincères 

à ce sujet, Dieu nous donne alors un signe, montrant qu’Il a agréé notre foi en Christ, en nous 
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donnant le sceau de la circoncision, qui est le Saint-Esprit (Eph.1 :13-14). Voilà le sceau de la 

circoncision. ‘‘N'attristez pas le Saint Esprit de Dieu, par lequel vous avez été scellés pour le Jour de 

la Rédemption.’’ (Eph. 4 :30). Non pas jusqu’à la prochaine réunion ; mais au Jour de votre 

Rédemption (Rom. 8 :22-23). C’est exact. Bon, voilà comment nous recevons le Saint-Esprit. [2] 

Or, Abraham a eu deux postérités. L’une d’elles était la postérité naturelle ; l’autre était la 

Postérité spirituelle. L’une d’elles était naturelle, par sa chair ; l’autre était la Postérité de sa foi, 

la foi, afin que nous aussi, nous puissions être la Postérité d’Abraham par la Parole de la promesse 

(Rom.9 :6-13). [3] 

Eh bien, tout comme Isaac était par ailleurs dans la lignée de la semence (Gen.17 :19-21). Bon, 

remarquez ceci. Nous voyons ensuite que David avait reçu cette promesse d’un fils. Eh bien, nous 

remarquons comment cela est tout à fait similaire au cas d’Israël. En fait, Abraham avait reçu la 

promesse que de sa postérité viendrait ce grand Sauveur, qu’il serait père des nations (Gen. 17 :1-7). 

Sa semence naturelle, bien sûr, c’était Isaac, et celle-ci a échoué. Mais sa Semence spirituelle, celle 

qu’il a reçue par la foi, Christ, est venue, c’est Lui qui a fait entrer toutes les nations. 

Eh bien, la même chose se répète encore ici. La semence naturelle de David était Salomon, 

et elle a rétrogradé tout comme l’autre semence d’Abraham. Elle a rétrogradé. Salomon aussi a 

rétrogradé. Il avait trop de femmes et, la première chose qu’elles ont faite, vous savez, elles ont 

détourné son cœur de Dieu (I Rois 11 :1-8). Et de cette manière, il a rétrogradé, il est mort ainsi, il a 

rétrogradé. Israël est mort de la même manière, il a rétrogradé. 

Mais nous voyons que cette Semence Spirituelle, qui a été promise comme devant venir au 

moyen de la semence naturelle qui se présente comme une lignée de gens descendant d’Abraham, 

cependant la royauté est venue par la promesse spirituelle qui avait été faite à David. Et David est né à 

Bethléhem. Et il a été oint à Bethléhem. Puis nous voyons ensuite que sa véritable Semence Royale, 

l’Héritier de son trône est né dans cette même ville, la petite Bethléhem. ‘‘Tu n’es certes pas la moindre 

entre les principales villes de Juda, car de toi sortira un Chef Qui paîtra Israël, Mon peuple.’’ 

(Math.2 :6). [4] 

Examinons quelques-unes des semences d’Abraham, du côté naturel. Nous aujourd’hui, nous 

sommes la Semence Spirituelle. Mais prenons la semence naturelle, parlons de quelques-uns 

d’entre eux qui ont cru la promesse complète de Dieu… [5] 

Là est venue la semence naturelle. La semence naturelle devait venir (Gen.20). Si Sara avait 

épousé cet homme-là, la semence naturelle ne serait jamais venue au monde. 

Donc, si Dieu a à tel point protégé le canal par lequel devait venir la semence naturelle, à 

combien plus forte raison protégera-t-Il celui de la Semence spirituelle, royale, [6] 
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Mais la Postérité Royale spirituelle de Dieu, qui croit, la Postérité Royale d’Abraham, qui 

croit chaque Parole de Dieu, en eux se trouve la confirmation de Jésus-Christ, vivant, ressuscité. 

Amen. Amen. Oh ! la la ! Voyez, c’est la même chose qu’alors, toute l’Église doit avoir un lien de 

parenté.  

Lorsque le type de cela avait été montré dans la postérité naturelle, regardez : Isaac et Rébecca 

étaient cousins germains, parents par le sang, des mêmes pères, voyez, leurs pères étaient frères, ce qui 

faisait d’eux des cousins consanguins, l’épouse et l’époux. 

Quant à Adam et Ève, tout était Adam, au départ. Dieu a pris dans le côté d’Adam une côte et a 

formé une femme, et Il a pris l’esprit féminin qui était en Adam et l’a mis dans la femme. [7] 

Or, Abraham, la promesse a été faite à Abraham et à sa Postérité après lui. Non pas seulement 

à Abraham, mais aussi à sa Postérité. Or, la postérité naturelle d’Abraham, c’était Isaac ; mais la 

Postérité spirituelle, de la foi d’Abraham, c’était Christ. Ce n’est pas en Isaac que le monde entier a 

été béni, mais c’est en Christ, la Postérité Royale, que le monde entier a été béni, car Il est mort pour 

tous, toutes les nations et tous les peuples. [8] 

Et aujourd’hui, Dieu appelle Ses Elus, la Semence Spirituelle d’Abraham, Celle qu’il a 

reçue par la foi qu’il a eue dans la Parole de Dieu. Ne voyez-vous pas la Semence Spirituelle, 

aujourd’hui ? L’église intellectuelle ne voit pas Cela. Cette Semence Spirituelle reconnait la Parole. 

Et Elle est en train d’être appelée à sortir de ces grandes dénominations, pour entrer dans la Présence 

de Jésus-Christ. Est-ce bien clair ? L’avez-vous saisi ? Uniquement les Elus ! [9] 

Mais Abraham a eu beaucoup d’enfants (Gen. 25 :1-4). Il en a eu un avant d’avoir Isaac, ce qui 

montrait l’erreur, l’incrédulité de Sara qui, pensant qu’elle était trop âgée, voulait qu’Agar mette au 

monde cet enfant et que Dieu contourne ainsi cet obstacle en employant un autre moyen que celui qu’Il 

avait promis (Gen. 16 :1-6). 

Mais Dieu tient Sa promesse. Peu importe combien cela peut paraître déraisonnable, Dieu est 

tenu d’accomplir Sa promesse. Et Sara a pensé que, peut-être, elle pourrait faire en sorte qu’Agar, sa 

servante, donne naissance à un bébé par Abraham, et qu’elle prendrait l’enfant. Et c’est devenu Ismaël, 

qui a été une écharde dans la chair, depuis ce moment-là jusqu’aujourd’hui. C’est toujours une écharde 

dans la chair, car c’est de là que sont sortis les Arabes, et ils ont toujours été comme ça. 

Or, si à un certain moment, vous refusez de croire la Parole de Dieu toute nue, et que vous 

adoptez une autre voie, ce sera une écharde dans votre chair à partir de ce jour-là. Acceptez 

simplement ce que Dieu a dit. S’Il L’a dit, c’est exactement ce qu’Il veut dire. Oh, béni soit Son Nom ! 

Acceptez simplement Sa Parole.  

Peu importe par quoi on essaie de La contourner, en disant : “Eh bien, Ça ne veut pas vraiment 

dire Ça.” Ça veut dire exactement ce que Ça dit, quand Dieu fait une promesse. [10] 
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Remarquez, Dieu a dit : “Et ta postérité”, donc la postérité d’Abraham, “possédera les portes 

de ses ennemis.” (Gen.22 :16-18). Il s’emparera des portes, possédera les portes. Il l’a promis. Eh bien, 

c’est précisément ce que sa postérité naturelle a fait. Toute la postérité naturelle d’Abraham, c’était 

les prophètes qui sont venus après lui. 

Il y a eu Moïse, de la postérité d’Abraham, il était dans l’exercice de ses fonctions, et là, il 

est arrivé devant la porte. Il est arrivé devant la porte, la mer Rouge, après avoir instruit les enfants 

d’Israël au sujet de ce pays promis, que Dieu leur avait promis. Il était le prophète de Dieu. Il avait été 

manifesté devant le peuple en tant que prophète de Dieu. Par lui, Dieu avait créé. Par lui, Dieu avait 

opéré toutes sortes de signes et de prodiges. Et il s’en est tenu fermement à la Parole de Dieu, parce 

qu’il avait cherché Dieu, en premier lieu. Et il connaissait sa position. Il savait qu’il était né pour 

cet âge-là, afin de manifester la Parole de Dieu en ce temps-là. Et là, précisément dans l’exercice de 

ses fonctions, il s’est retrouvé face à une chose qui lui a fait perdre ses moyens, c’était la mer Rouge. 

Eh bien, que s’est-il passé ? D’après la promesse, la postérité d’Abraham devait posséder les portes 

de ses ennemis. Alors, quand la mer Rouge s’est avérée être une porte qu’il ne pouvait pas franchir, 

Dieu est entré en scène, Il s’est emparé de la porte et l’a emportée, et Moïse a traversé la mer à pied sec. 

Sa postérité a possédé cette porte.  

Il (Jésus-Christ) était la super-Postérité d’Abraham, le super-Fils. Abraham a eu un fils qu’il a 

engendré par la chair naturelle, c’était Isaac. Puis, il a eu un autre Fils, et c’est par la foi qu’il a eu 

ce Fils : Jésus ; Il était Fils d’Abraham, Fils de David, Fils de Dieu. Il avait vu cela d’avance dans la 

vision. La foi dans Sa Parole promise, pour représenter, dans ces derniers jours, Abraham. Nous 

sommes censés être la Postérité d’Abraham. Si nous sommes morts en Christ, nous sommes la 

Postérité d’Abraham ; et nous sommes héritiers avec Lui, selon la promesse (Gal. 3 :29). Or, 

pourquoi ce super-signe a-t-il été donné à Abraham ? Parce que c’est ce qui allait se produire comme 

super-signe du dernier jour. Il faut que ce soit manifesté. 

Dieu avait montré à Abraham la fin dès le commencement, et ce qui allait se passer ; Dieu 

manifesté dans l’Homme, Son super Fils de la foi. Les hommes ne pourraient pas faire périr ce Fils-

là ; ils pourraient faire périr Isaac, ils pourraient faire périr Jacob, et leurs successeurs après eux, mais 

ce super-Fils, on ne pourrait pas Le faire périr. Abraham, la Postérité d’Abraham, cette foi que, non 

pas la postérité naturelle, mais la foi qu’Abraham avait reçue, non par la loi de la circoncision, mais 

par la foi dans la Parole : le super-Fils de la foi d’Abraham, qui était Jésus-Christ. Or, tous ses 

autres fils sont morts, mais ce Fils-là, on ne pouvait pas Le faire mourir. On L’a fait mourir, mais Il ne 

pouvait pas rester mort. La tombe n’a pas pu Le retenir. Il est le même hier, aujourd’hui, et 

éternellement. [11] 

Quand Abraham offrait Isaac dans Genèse 22 :16-17, Dieu a dit : ‘‘Ta postérité possédera la 

porte de son ennemi.’’ Or, la semence naturelle d’Abraham, c’était Isaac (Gen.17 :19-21). Donc nous 

voyons que ceux qui étaient de la semence d’Isaac ont possédé la porte de leur ennemi. 
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Il y a eu trois d’entre eux une fois là-bas à Babylone, là dans cette grande ville, une ville 

construite de façons magnifique. Mais ils avaient le surnaturel. On les avait jetés dans un super feu 

chauffé sept fois, plus chaud que jamais auparavant. Mais il y avait là un signe surnaturel d’un Dieu 

surnaturel Qui se tenait dans le feu, pour les sauver de manière surnaturelle. Amen. Qu’ont-ils 

fait ? Ils ont possédé les portes de la fournaise, leur ennemi (Daniel 3 :8-30). [12] 

Et je vais retracer les carrefours de la vie d’Abraham et ensuite, retracer ceux de la postérité 

d’Abraham pour voir si Dieu a tenu Sa Parole à la lettre. 

Bon, nous savons qu’il n’y a qu’un seul moyen par lequel nous pouvons être sauvés, c’est 

d’être dans l’alliance avec Abraham, parce qu’elle a été faite avec Abraham. Mais la Bible a dit : ‘‘Si 

nous sommes en Christ, si nous sommes morts en Christ, nous sommes donc la postérité d’Abraham et 

nous sommes héritiers avec Abraham.’’ (Gal. 3 :29). N’est-ce pas ? Or, Christ est la Semence royale 

d’Abraham. D’Abraham est sorti Isaac, d’Isaac est sorti Jacob, de Jacob est sorti Joseph, de 

Joseph, ainsi de suite jusqu’à David, de David jusqu’à ce que finalement la Semence royale soit 

née, c’était Christ, et par Christ, Abraham est devenu le père de toutes les nations. Et l’alliance 

Abrahamique est confirmée pour les gens ou est donnée aux gens sans conditions. [13]  

Maintenant, c’est exactement ce que Dieu a fait avec la Semence Royale d’Abraham. Bon, je 

sais qu’Isaac était potentiellement la semence d’Abraham. Il était la semence naturelle 

d’Abraham, mais pas la véritable Semence d’Abraham. C’était Christ la véritable Semence 

d’Abraham, la Semence Royale (Gal. 3 :16). Isaac était simplement un substitut jusqu’à ce que Jésus 

soit venu, c’est Lui qui était la Semence d’Abraham. 

Maintenant, donc, la véritable semence d’Abraham croit la promesse, exactement comme 

Abraham, parce que la promesse a été faite à Abraham et à sa postérité après lui. Maintenant, 

remarquez ce que Dieu a fait à la Semence Royale pour confirmer l’alliance. Il a pris Christ, Lui qui 

était la Semence d’Abraham ; Il L’a déchiré là au Calvaire. Il Lui a retiré l’Esprit, et a placé Son 

corps dans la tombe, et Il a envoyé Son âme en enfer, puis Il L’a ressuscité le troisième jour, Il a 

ressuscité aussi Son corps, et, Il a emmené Son corps dans la gloire, de là, Il a fait descendre l’Esprit, et 

Il a placé le corps à Sa droite. Il a fait descendre l’Esprit, pour qu’Il vive dans l’église, pour former une 

église tellement remplie de la Vie de Christ qu’à la résurrection, les deux seront semblables, l’Epouse 

et l’Epoux, l’Eglise et Christ seront exactement semblables avec le même type de ministère, la même 

puissance, le même type d’Esprit. Il a ressuscité le corps de Jésus-Christ et L’a fait asseoir à Sa droite, 

à Sa droite, et Il a déversé l’Esprit sur l’église le jour de la Pentecôte. C’est ainsi que Dieu a confirmé 

Son alliance à Son Eglise. (Actes 2 :32-36). [14]    

Regardez bien Abraham. Il était le père des nations à venir (Rom. 4 :16), par Sa postérité 

Royale, qui était Christ. Or, cela ne pouvait pas s’accomplir, toute la promesse ne pouvait pas 

s’accomplir au moyen des Juifs uniquement, en effet, en considérant Isaac, la promesse revenait 
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uniquement à la race Juive ; Mais en ces derniers jours, Il a promis la même chose à Abraham et à 

sa Postérité, c’était Christ qui était sa Postérité. [15]  

Or, le Père, le Fils et le Saint-Esprit sont Un ! Vous ne pouvez pas avoir le Père sans avoir le 

Fils ; vous ne pouvez pas avoir le Fils sans avoir le Saint-Esprit. Mais vous pouvez être justifié sans 

être sanctifié. Vous pouvez être sanctifié sans être rempli du Saint-Esprit (I Jean 5 :7-8). Nous 

avons prouvé que c’était dans l’ordre de la nature. Mais j’enseigne en types, comme le naturel typifie le 

spirituel. 

Maintenant, nous voyons qu’il y en a trois dans la perfection. Dieu est rendu parfait en trois. 

Et il y eut la perfection dans la semence d’Abraham qui fut Ismaël, Isaac, Jésus. Ismaël venant par 

l’esclave, Isaac venant par la femme libre, tous les deux par le sexe, mais Jésus-Christ vint par la 

vierge, pas par le sexe. 

Voici la « Semence, » une, une Semence, pas des semences, mais une seule Semence. Les autres 

n’étaient pas la semence d’Abraham, parce que la « Semence » d’Abraham fut sa Semence de foi 

dont Dieu parla, pas sa semence naturelle. Parce qu’après que Sara fut morte, Abraham se maria avec 

une autre femme et eut sept fils sans compter les filles. Ainsi ce n’étaient pas les semences d’Abraham, 

c’était la Semence d’Abraham, une seule. Et c’était la Semence de foi d’Abraham, annonçant la 

Semence Royale qui devait venir par la foi d’Abraham, pas la vie naturelle d’Abraham mais la 

vie spirituelle d’Abraham, qui prit tout ce qui était contraire à la Parole de Dieu et le considéra comme 

n’existant pas, il crut Dieu (Rom. 4 : 17-18 ; Gen. 15 : 5) ; contre toute espérance, il crut dans 

l’espérance. Voilà la véritable Semence dont nous parlons. [17] 

Mais comme il en était de l'Israël naturel, ainsi en est-il de l'Israël spirituel. Nous sommes 

des Israélites parce que nous sommes la postérité d'Abraham (Gal. 6 :14-16). L'Israélite ce n'est 

pas celui qui l'est dans la chair, mais c'est celui qui l'est par l'Esprit. "Si nous sommes morts en 

Christ, nous devenons la postérité d'Abraham et nous sommes héritiers avec Abraham selon la 

promesse." Et Abraham n'était pas un Juif. Abraham était un homme des nations, venu du pays 

des Chaldéens, de la ville d'Ur. Il était absolument un homme des nations. [18] 

C’est pourquoi l’Enlèvement est différent, et sera seulement pour la Semence Royale 

d’Abraham. Cela ne peut venir de la semence naturelle, charnelle de l’église. Elle devra être la 

Semence Royale de la Parole de Dieu à travers Abraham, la Semence Royale. C’est pourquoi 

l’Enlèvement doit avoir lieu en premier. 

Ils n’hériteront pas ensemble ; ils ne seront pas ensemble dans l’Enlèvement. Il y a absolument 

une église naturelle et une Eglise spirituelle, une église charnelle et une Eglise spirituelle.  

Il n’y a pas de jugement pour la Semence Royale spirituelle prédestinée d’Abraham, parce 

qu’ils sont prédestinés à la Vie Éternelle (Eph. 1 :3-12 ; Actes 13 :48). Ils ont accepté le Sacrifice 

auquel Dieu a pourvu, et ce Sacrifice est Christ, la Parole. [17] 
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Père Céleste, nous sommes reconnaissants de voir le Messie ressuscité. Pendant mille neuf cents 

ans, on a eu toutes sortes de théologies et de mouvements, mais malgré tout cela, au milieu de toutes ces 

ténèbres, Tu as promis que Tu apparaîtrais ici dans les derniers jours, en ce jour de Sodome, et que Tu 

Te ferais connaître aux enfants d’Abraham, les appelés, les élus. Et voici, Tu es ici tout aussi vivant 

aujourd’hui que Tu l’étais lorsque Tu parlais à la femme au puits. C’est Dieu manifesté dans la chair, 

maintenant dans la chair de Son Epouse. Car l’Epouse et l’Epoux sont une seule et même chair. 

« Les deux sont un. » Et l’Eglise devient l’Epouse, tout le temps, en croyant la Parole, de sorte que 

la Parole et l’Eglise deviennent exactement la même chose. La Parole dans l’Eglise faisant d’elle 

l’Epouse. Le dernier signe, Dieu qui S’identifie Lui-même, la Parole dans l’Eglise (Eph. 5 : 30-32). 

[16] 
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Quelqu’un viendra avec un Message qui cadrera parfaitement avec la Bible, et une œuvre rapide fera le tour de la terre. Les 

semences seront diffusées dans des journaux, dans des ouvrages, jusqu’à ce que toutes les Semences prédestinées de Dieu 

l’aient entendu. [Frère. Branham, « Conduite-Ordre-Doctrine“, page 724]   


